

11 juin 2017 - 10:37

Des Cartes Accès Saguenay remises à des enfants pour les inciter à la lecture



- Photo: Courtoisie

Le programme Culture Éducation de la Ville de Saguenay, les Commissions scolaires des Rives-du-Saguenay et De La Jonquière ainsi que le ministère de la Culture et des Communications viennent de remettre fièrement aux enfants inscrits à la maternelle, en septembre 2017, des Cartes Accès Saguenay.

Ce projet, en collaboration avec les différents partenaires, vise à sensibiliser les jeunes et les parents à l'importance de la lecture, dès l'entrée à l'école, et au lien étroit entre l'école et la bibliothèque dans l'apprentissage des jeunes.

Une remise officielle des Cartes Accès Saguenay a eu lieu le 31 mai à l'école Saint-Isidore, à Chicoutimi, et le 8 juin, à l'école Le Tandem, à Jonquière. Elles seront données à tous les élèves inscrits à la maternelle 5 ans débutant l'école en septembre 2017 et c'est un total de 1 300 cartes qui seront distribuées aux parents de jeunes, dans les trois arrondissements.

Rappelons également que le projet est associé à un concours, qui a lieu en bibliothèque, et qui offre la chance de gagner un coin lecture pour enfant. Chaque jeune de maternelle court la chance de gagner ce prix et un gagnant sera fait dans chacune des deux commissions scolaires participantes.